

 Fecha: 01-08-2024
 Pág.: 5
 Tiraje: 1.500

 Medio: El Ovallino
 Cm2: 425,0
 Lectoría: 4.500

 Supl.: El Ovallino
 VPE: \$487.454
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Río Hurtado firma convenio para ampliar el reciclaje dentro de la comuna

INICIATIVA PIONERA EN LA REGIÓN

Río Hurtado firma convenio para ampliar el reciclaje dentro de la comuna

El municipio suscribió un acuerdo para que los vecinos y vecinas comiencen a reciclar cartón carrugado, tetrapack, latas de aluminio y papel blanco. Estos elementos se añaden a las botellas de vidrio y plástico PET, además del aceite domiciliario que ya se reciclan en la comuna, dando fuertes señales de cuidado al medioambiente.



Uno de los compromisos de la administración comunal de Río Hurtado que dirige la alcaldesa Carmen Juana Olivares es implementar una política a favor del cuidado del medioambiente. Por esta razón, la Municipalidad de Río Hurtado firmó un importante convenio con la empresa de reciclaje Recigreen.

Este acuerdo consiste en ampliar un convenio ya existente con la mencionada empresa para reciclar más elementos. Prontamente la empresa sumará la instalación de contenedores



La firma del convenio fue valorada por autoridades y vecinos.

para el reciclaje de cartón tipo carrugado, couché, latas de aluminio, papel blanco y cartón tetrapack, recordando que la comuna ya recicla botellas de vidrio, botellas de plástico PET, además de aceite de uso domiciliario.

La alcaldesa Carmen Juana Olivares destacó el convenio firmado y agradeció la labor de cada uno de los vecinos por seguir reciclando.

"Una de nuestras políticas comunales es la protección al medio ambiente y la sustentabilidad. Este convenio es muy favorable, ya que tenemos cubierta nuestra comuna con puntos verdes, donde agradecemos a los vecinos, quienes han tenido una conducta

impecable respecto al manejo de residuos sólidos domiciliarios y en el rescate de estos residuos valorizables (...). Seguiremos avanzando con otros residuos valorizables y esperamos que esto funcione muy bien", comentó la alcaldesa.

En el convenio firmado se acordó que la empresa ploteó un antiguo camión recolector municipal en desuso para destinarlo a ayudar en la recolección de residuos valorizables en la comuna.

Gilberto Montealegre, administrador de la empresa Recigreen, destacó este inédito convenio suscrito para el norte del país.

"Es un convenio pionero en las regiones de Atacama y Coquimbo. Siempre hemos trabajado con el vidrio, pero ahora sumamos el cartón, el plástico, latas de aluminio (...). El municipio se compromete a reunir ese material y nosotros vamos a sumar esos materiales en los retiros. Tenemos un catastro de todas las comunas y proporcionalmente por habitante, Río Hurtado es una de las comunas que más fuerte tiene el índice de recuperación de residuos", comentó Montealegre.

En cada localidad de la comuna existen puntos verdes, en que los vecinos y vecinas pueden depositar sus desechos como botellas de vidrio y plástico PET, las cuales la empresa Recigreen las recoge periódicamente para reciclarlas. Asimismo, en cuatro localidades de Río Hurtado existen contenedores para reciclar aceite de uso domiciliario, evitando de esta forma que este dañino elemento termine en las alcantarillas.

Río Hurtado está comprometido con cuidar el medioambiente.

CINEMARK[™]

